

Neues aus dem Deutschen Theater

Das Deutsche Theater München präsentiert



17.–25.04.24 im Barocksaal, Vernissage: 17.04. um 19 Uhr

Eine Reise ans Licht

Eine Fotoausstellung von Annette Hempfling, Andreas Hinterseher, Mike Meyer und René van der Voorden

Große Fahrten wie die von Odysseus wurden zu zentralen Epen abendländischer Kultur. Welche Relevanz haben sie in unserer modernen Gesellschaft? Ein Künstler-Kollektiv um die Weltmusik-Band Quadro Nuevo spürte diesen Fragen nach. Die Antworten sind weder wissenschaftlich noch politisch ausgefallen, sondern künstlerisch und dadurch fähig im späteren Betrachter Emotion und Empathie auszulösen.

Auf ihrer Spurensuche begaben sich Musiker, Wort- und Bildgestalter, Fotografen und Filmern in einen mehrwöchigen produktiven Prozess, kreativ verdichtet, segelnd durch die Gefilde uralter Geschichten. Von der Ägäis vorbei an Sizilien zu den äolischen Inseln. Unterwegs entstanden Songs, Fotos, ein Buch und Videos und in Folge die Veröffentlichungen eines neuen Albums von Quadro Nuevo. Begleitend zu deren Konzert am 17. April im Silbersaal findet eine Ausstellung im Barocksaal statt.

Der Eintritt ist frei. Ein Ticket wird nicht benötigt.

Deutsches Theater München Betriebs-GmbH
Schwanthalerstraße 13 • Aufgang II • 80336 München

Kontakt Pressestelle
Tel.: 089/55 234 250
presse@deutsches-theater.de

Bühne der Stadt München
**DEUTSCHES
THEATER**